

Extrait du banc d'essai du Monrio mc201, par Stuart Smith, paru en avril 2019 sur :



## Amplificateur intégré Monrio MC201 avec DAC sur USB



### CONCLUSION

J'ai un petit aveu à faire ; j'ai passé en revue cet appareil en pensant que son prix était de 3000 €. Ce n'est qu'après l'avoir rédigé que j'ai eu la confirmation que le MC201 coûte 1780 € !,

J'ai passé un long moment avec l'amplificateur intégré Monrio MC201 dont la sonorité est très agréable. Il se situe plutôt dans la catégorie des amplificateurs chaleureux avec une très belle restitution du médium.

Ce qui ne se fait cependant pas au détriment de la reproduction des détails ni de celle des fréquences extrêmes.

Ceux qui recherchent un amplificateur absolument neutre n'y trouveront pas leur compte. Le MC201 trouvera ses fans parmi ceux qui cherchent simplement à profiter de leur collections musicales d'une manière vraiment connectée, émotionnellement.

Le DAC embarqué est un accessoire utile et bien qu'il ne soit pas le plus performant en terme de définition, il permet l'ajout simple et sans stress d'un ordinateur à un système. Je ne suis pas d'accord avec le site web de Monrio qui semble prétendre qu'il améliorera le son des mauvais flux en ligne et du contenu MP3.

La qualité de construction, en dehors de la télécommande, est d'un très haut niveau et l'appareil devrait trouver sa place et se faire oublier à la majorité.

## EN BREF



Qualité de construction : Très bien construit à l'intérieur comme à l'extérieur avec un coffret qui peut en remontrer à de nombreux autres amplis plus coûteux. La télécommande d'origine n'est pas du même niveau de qualité que l'appareil ; tenez compte d'un supplément de 90 euros pour une télécommande en aluminium qu'il mérite.

Qualité sonore : Présentation chaleureuse et pourtant détaillée, n'engendrant aucune fatigue ; bon contrôle des basses.

Rapport qualité/prix : Excellent compte tenu des caractéristiques, de la qualité de fabrication et de la prestation sonore ; prix très attractif même avec la mise à niveau de la télécommande

Avantages : Le DAC embarqué est un argument très utile pour ceux qui veulent ajouter un ordinateur à leur système, mais sans « faire des folies » dans le numérique. Une belle qualité dans le médium chaleureux qui respire la clarté, avec une bonne réponse sur les haut-parleurs. Une écoute très confortable, sans fatigue et avec une belle connexion à la musique.

Inconvénients : La télécommande n'est pas idéale pour ce niveau de produit. Le DAC embarqué est uniquement USB ; bien que cela puisse être considéré comme positif, il est cependant moins performant sur la création de l'image sonore que notre meilleur (et beaucoup plus coûteux) DAC de référence. Certains n'aiment peut-être pas la signature un peu chaleureuse. Le DAC intégré n'améliorera pas le son du MP3 comme on le prétend.

